
Siracusa.  Intervento
innovativo  all'Umberto  I,
salvato un malato di tumore
alla vescica
Applicato  per  la  prima  volta  all’ospedale  “Umberto  I”  di
Siracusa,  nel  reparto  di  Urologia  ,  un  nuovo  protocollo
terapeutico di instillazioni endovescicali con Mitomicina C
definito  “intensivo”  su  un  paziente  affetto  da  tumore
superficiale  della  vescica.
“Il paziente non era praticamente operabile vista la enorme
quantità di tumore presente in vescica – spiega il primario,
Bartolomeo Lentini -Dopo una minima resezione endoscopica per
vedere  il  grado  di  malignità  del  tumore  presente  abbiamo
iniziato  questo  nuovo  protocollo  di  instillazioni
endovescicali, portando il paziente alla totale scomparsa del
tumore  dalla  vescica”.  “Questo  protocollo-  prosegue  Luca
Bongiovanni,  responsabile  del  D  Hospital  e  D  Service  di
Urologia – utilizza un chemioterapico utilizzato normalmente
nel trattamento endovescicale dei tumori alla vescica, ma lo
schema intensivo utilizzato ha avuto capacità “ablative”; che
vuol dire bruciare tutto il tumore senza alcun problema per il
paziente”.

Augusta.  Rientra  la  nave
Borsini,  missione  nel  Golfo
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Persico  per  contrastare
pirateria e traffici illeciti
Rientrerà  ad  Augusta  domani  mattina  intorno  alle  9,  il  pattugliatore  Borsini,

impegnato per oltre sei mesi in attività svolte nei mari del Golfo Persico e del Corno

D’Africa. La nave era partita lo scorso 12 novembre insieme al 30° gruppo navale “Il

Sistema Paese in movimento”, dando seguito ad un accordo di cooperazione con la Marina

del Monzambico. Il pattugliatore è stato dislocato a Maputo. Mesi in cui l’unità

navale  italiana  ha  lavorato  in  termini  di  addestramento  per  il  contrasto  alla

pirateria marittima, ai traffici illeciti e al controllo delle acque territoriali, con

un occhio di riguardo alla sicurezza della navigazione. L’equipaggio, composto da 70

persone, ha percorso oltre 21 mila miglia, effettuando 12 soste in 8 paesi del Golfo

Persico  e  del  continente  africano.  Al  rientro  in  banchina,  gli  uomini  del

pattugliatore Borsini saranno accolti dal comandante delle Forze da Pattugliamento e

Sorveglianza Marittima, il contrammiraglio Mario Culcasi.

 

Siracusa.  Mercato  del
contadino a Cassibile, tempo
fino  al  14  giugno  per  le
domande
Scadranno sabato 14 giugno i termini per la presentazione
delle domande per ottenere un posto  al mercato del contadino
che, dal prossimo mese, sarà allestito in piazza del Conte
Rosso  a  Cassibile.  Le  istanze  devono  essere  inoltrate
all’ufficio Agricoltura del comune di Siracusa o nella sede
della circoscrizione,  dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 12.
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L’assegnazione è nominativa. Gli stalli da assegnare sono 29.
L’ufficio  Agricoltura  del  Comune  provvederà  a  stilare  una
graduatoria tenendo conto dei requisiti pubblicati nel bando
pubblicato sul sito internet del Comune.

Siracusa.  Bicentenario  della
fondazione  dell'Arma,  mostra
al Bellomo fino all' 8 giugno
Rimarrà  allestita  fino  al  prossimo  8  giugno  la  mostra
“1814-2014:  Tradizione,  e  Modernità  al  servizio  dei
cittadini”,  che  celebra  il  bicentenario  della  fondazione
dell’Arma dei Carabinieri. L’esposizione è stata presentata
questa  mattina  nella  saletta  delel  conferenze  del  museo
Bellomo  dal  comandante  provinciale  dei  carabinieri,  Mauro
Perdichizzi, alla presenza delle massime autorità civili e
militari del territorio. All’allestimento della mostra hanno
collaborato anche l’associazione Siciliana Collezionisti e la
“Lamba  Doria”,  insieme  all’Archivio  di  Stato  di  Siracusa.
Presentando l’iniziativa, la direttrice del Bellomo, Giovanna
Susan ha sottolineato la valenza della mostra dal punto di
vista  della  ricerca  documentale  e  dell’opportunità  di
arricchimento dell’offerta culturale in un periodo dell’anno
in  cui  Siracusa  è  affollata  da  turisti  e  scolaresche.
“Celebrare  la  ricorrenza  del  Bicentenario-  commenta
Perdichizzi- significa ripercorrere, non solo duecento anni di
vita  dell’Istituzione,  ma  anche  due  secoli  di  storia  del
Paese, lungo un percorso etico e storico attraverso il quale
l’Arma,  con  abnegazione  e  sacrificio,  ha  progressivamente
esteso il suo servizio iniziato dal territorio del Regno di
Sardegna, divenendo punto di riferimento per le popolazioni e
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per le Istituzioni, dando vita ad un legame profondo che ha
fatto  dell’uniforme  dei  Carabinieri  l’uniforme  amica  per
antonomasia, alla quale poter chiedere non solo sicurezza ma
anche un consiglio, una parola di conforto”.
Altra iniziativa riguarda l’emissione della moneta da due euro
celebrativa  del  200°  Anniversario  di  Fondazione,  coniata
dall’Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato ed emessa in
6.500.000 esemplari riproducenti, su uno dei due lati, la
celebre “Pattuglia nella Tormenta”. Presentata a Roma il 15
aprile 2014 presso la prestigiosa sede della Scuola dell’Arte
della Medaglia la moneta, di cui è autrice Luciana De Simoni,
è stata realizzata nella preziosa versione Proof in 5.000
esemplari,  oltre  che  in  quella  abituale  Fior  di  Conio
(tiratura  20.000  pezzi).
Dal  settore  numismatico  a  quello  filatelico:  è  prevista
l’emissione di un francobollo celebrativo del Bicentenario di
Fondazione,  sulla  cui  data  di  uscita  e  caratteristiche
grafiche vige ancora il riserbo da parte di Poste Italiane.
Rimanendo nell’ambito, il Comando Provinciale Carabinieri di
Siracusa  ha  realizzato  una  cartolina  celebrativa  del  200°
Anniversario con timbro di annullo speciale di Poste Italiane,
per il 5 giugno. La Mostra sul Bicentenario di Fondazione
dell’Arma dei Carabinieri rimarrà aperta gratuitamente sino al
08 giugno 2014. Dalla data di apertura al pubblico, lo scorso
10 aprile, lo spazio espositivo è stato visitato da circa
5.400 persone.

Siracusa.  Cortili  aperti  in
via  Maestranza,  visite
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guidate  per  conoscerne  i
segreti
I  cortili  intorno  a  via  Maestranza,  in  Ortigia,  angoli
suggestivi  del  centro  storico,  scrigni  di  storia,  arte,
cultura.  Saranno  aperti  domenica  (25  maggio),  i  occasione
della  giornata  nazionale  dell’Adsi.  Sarà  possibile  seguire
delle visite guidate, per tutto il giorno, dalle 10 alle 18.
Il  programma  della  giornata  prevede  anche  un  concorso
musicale,  “Solo…Nei  cortili  aperti”,  in  collaborazione  con
l’istituto  Studio  strumenti  musicali  Archimede.  I  dettagli
saranno illustrati domani mattina, alle 10,30, nel salone del
palazzo comunale di piazza Minerva.

Siracusa.  Protezione  civile,
da oggi c'è una baby squadra
di volontari
Gli alunni delle quarte classi del decimo istituto comprensivo
di Siracusa  di via Gela sono adesso, a pieno titolo, dei
“mini volontari della Protezione civile”. Dopo tre lezioni ,
questa mattina, i giovani volontari si sono sottoposti agli
esami  e  hanno  ricevuto,  al  termine,  gli  attestati  che
certificano  le  competenze  acquisite.  A  consegnare  gli
attestati, l’assessore alla Protezione civile, Maria Grazia
Cavarra,  insieme  ad  alcuni  dipendenti  comunali  e  ai
rappresentanti delle associazioni di volontariato che hanno
aderito all’iniziativa.
”Protagonisti ancora una volta – ha detto l’assessore Cavarra
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– i bambini, che hanno imparato come affrontare le emergenze
in caso di evento calamitoso. I ragazzi si sono misurati su
come tutelare se stessi e gli altri, ma soprattutto, hanno
maturato la consapevolezza dell’importanza della prevenzione”.

Floridia.  Il  museo
etnografico  compie  10  anni,
cerimonia  nella  sede  di
piazza Umberto I
Dieci  anni  dall’apertura  del  museo  etnografico  di  Nunzio
Bruno. Un anniversario importante, quello del decennale, per
Floridia e per la famiglia Bruno che ha portato avanti il
progetto  di  valorizzazione  della  cultura  contadina  locale.
Nunzio Bruno aprì “le Stanze della memoria” il 22 maggio del
2004. Dieci anni dopo, alle 17,30, la sede di piazza Umberto I
ospiterà una cerimonia appositamente organizzata.  Bruno ha
avviato un percorso conservativo che, nel tempo, è diventato
sempre più importante. Il museo custodisce oggi oggetti e
documenti che sono la testimonianza di due secoli di vita
quotidiana.  L’incontro  di  giovedì  pomeriggio  sarà  anche
l’occasione per tirare le somme del lavoro svolto in questi
dieci anni. Ne parlerà il direttore del museo, Cetty Bruno,
che porta avanti il progetto avviato dal padre.  “Sfidiamo
quotidianamente il falso moralismo, il disinteresse eclatante
e la crisi economica – sottolinea Cetty Bruno- e, soprattutto,
morale continuando a credere nel valore dei beni culturali e
delle tradizioni come mantenimento del senso civico e morale
dell’individuo. Cancellare non serve per rinnovare. Rinnovare
si può e si deve, per rinascere, al fine di dotarci di un ”
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nuovo” che utilizza i mezzi di oggi per valorizzare i tesori
di ieri. Ma volgendo sempre lo sguardo al prima che ci ha resi
quelli che siamo.”

Siracusa.  L'arte,  roba  per
bambini. Una mostra "vietata
ai  maggiori"  nel  centro
storico
“Vam- Vietato Ai Maggiori”, è il titolo di una mostra d’arte
contemporanea per bambini, patrocinata dal Comune di Siracusa.
Diciannove  artisti  esporranno  ciascuno  la  propria  opera,
realizzata proprio per un pubblico di bimbi. Non ci sono temi
predefiniti e non si parte da un’idea didattica. E’ solo arte
di cui sono i giovanissimi a dover godere. La mostra sarà
inaugurata venerdì prossimo (23 maggio) e rimarrà aperta fino
al 7 giugno all’Arcadia University di via Roma, ma anche alla
Casa del Libro di via Maestranza e al centro culturale Moon di
via  Roma.  La  presentazione  dell’iniziativa  è  fissata  per
giovedì mattina alle 11 all’Arcadia University. Ci saranno il
vice  sindaco,  Francesco  Italia,  l’assessore  alla  Mobilità,
Silvana Gambuzza, il curatore della mostra, Aldo Taranto e gli
artisti protagonisti dell’evento. Gli artisti provengono da
diverse città siciliane, ma anche da Firenze, Torino e Reggio
Calabria. Hanno già esposto in importanti musei nazionali e
internazionali di arte contemporanea.
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Noto.  Anziana  paralitica  si
alza e cammina, in una casa
di riposo gridano al miracolo
Un pomeriggio che  gli ospiti e il personale della casa di
riposo “La Madonnina” di San Corrado di Fuori, a Noto,  non
dimenticheranno  mai.  Per  loro,  oggi,  “si  è  verificato  un
miracolo”. L’episodio a cui fanno riferimento e di cui sono
testimoni vede protagonista Nicoletta, una donna di 82 anni,
paralizzata da almeno cinque. Vive su una sedia a rotelle e
nessuno ha mai nemmeno lontanamente ipotizzato che qualcosa,
per lei, possa cambiare. Eppure oggi, secondo il racconto
della  direttrice  della  struttura,  Clara  Galizia,  Nicoletta
avrebbe camminato e non in un momento qualsiasi, ma dopo il
rosario recitato in onore della Madonna di Medjugorje. “Con
l’immaginetta in mano- prosegue la dirigente della casa di
cura- pregavamo Maria e Le chiedevamo che si prendesse cura
degli ospiti della casa”. Non sarebbe passato più di qualche
minuto  e  l’ottantaduenne  avrebbe  avvertito  l’esigenza  di
sollevarsi  dalla  sedia.  Avrebbe  chiesto  alla  figlia  della
direttrice di liberarla della fascia usata per evitare che
cada dalla sedia a rotelle , dicendo che una voce le suggeriva
di alzarsi. “Abbiamo assecondato la sua richiesta- prosegue
Galizia- senza nemmeno sapere perché. Ha camminato, con le sue
gambe,  soltanto  appoggiandosi  leggermente  a  noi.  Abbiamo
proseguito fino all’esterno della struttura”. Poi Nicoletta
sarebbe tornata a sedere. “I terapisti hanno detto che quello
che è successo è impossibile- conclude la direttrice- Per me
si  è  trattato  di  un  miracolo.  Non  ho  dubbi”.  Nulla,
ovviamente, che sia stato confermato dalla Curia, che in casi
come questi procede con estrema cautela.
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Siracusa.  Inquinamento,  tra
miasmi,  sfiaccolamenti  e
pioggia marrone
Giornate  difficili  per  i  residenti  dei  comuni  che  stanno
intorno alla zona industriale. A preoccupare i cittadini ed
impegnare amministrazioni comunali e tecnici dell’Arpa sono i
diversi  episodi  che,  per  diverse  ragioni,  riportano  alta
l’attenzione  sul  tema  della  qualità  dell’aria  e
dell’inquinamento  atmosferico.  Prima  l’episodio  acuto  di
miasmi, avvertiti giovedì sera nella zona alta di Siracusa e
fino alla zona piazza San Giovanni, poi il fuori servizio,
ieri mattina, all’Isab Sud e, in mezzo, la pioggia anomala di
Città Giardino, gocce marroni che sono state notate sulle
auto, in strada, sulle ringhiere, sulle tende da giardino.
Tutte  vicende  da  chiarire,  mentre  il  Comune  di  Siracusa
continua a chiedere che il monitoraggio dell’aria sia gestito
dagli enti pubblici.
Il primo nodo da sciogliere, in ognuno dei  casi che si sono
verificati  negli  ultimi  giorni,  riguarda  l’identificazione
delle  sostanze immesse nell’aria. I primi dati sulla pioggia
marrone di Città Giardino sarebbero già emersi. Si parte da
una  certezza:  non  si  tratta  di  polline,  ma  di  “sostanze
inorganiche”, che per il momento restano ignote. L’Arpa ha
prelevato dei campioni, utilizzando del nastro adesivo e si è
avvalsa,  per  identificare  la  composizione  di  queste
“macchioline”, di un microscopio in dotazione alla sede di
Siracusa.  “Si  tratta  di  una  strumentazione-  spiega  Dora
Profeta, che per l’Arpa sta seguendo la vicenda – che consente
di arrivare ad una percentuale di ingrandimento insufficiente
in questo caso. Ci ha dato la certezza che non si tratta di
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polline, ma di granellini di qualcosa che le prerogative del
microscopio  non  consentono  di  definire”.  Maggiori  dettagli
potranno  emergere  dall’esame  che  condurrà  il  dipartimento
dell’agenzia  per  l’ambiente  di  Catania,  che  utilizza  il
microscopio elettronico a scansione, in grado di ingrandire e
riconoscere  polveri  e  fibre.  “Subito  dopo   sarà  condotta
un’analisi  elementare  dei  principali  componenti  di  questi
granelli- prosegue Profeta – che ci darà la possibilità di
avere maggiori informazioni”. I risultati saranno resi noti
nei prossimi giorni. Potrebbe, però, subentrare un’ulteriore
difficoltà. I tecnici dell’Arpa, infatti, hanno raccolto i
campioni utilizzando un normale scotch. Nel caso in cui questo
non  consenta  di  avere  un’immagine  ben  definita,  sarà
utilizzato un altro tipo di nastro adesivo, usato anche dalla
polizia Scientifica nella ricerca di polveri e fibre e che
l’Arpa  di  Catania  metterà  a  disposizione  dei  colleghi
siracusani.


